

うちの学校ここが

自慢です!

今回のテーマは、八千代台西小学校の原田恵佑さんが考えてくれた、「自慢したい!学校のこんなところ」を参考にしました。ユニークな活動や盛り上がる行事、珍しい設備などを青少年版記者に聞きました。なお、紙面の都合上掲載ができなかった記者の記事は、市ホームページに掲載しています。

なかよしグループは活動の中心



大和田小 高山 歩香

私達の学校には「なかよしグループ」という、縦割り班があります。1・3・6年生、2・4・5年生のグループに分かれて、運動会やあいさつ運動などいろいろな活動を行っています。週に1度休み時間に集まって、5・6年生が考えた遊びをします。また、長縄記録会や全校集会でも活動します。運動会もなかよしグループで行い、みんなで応援し合い、とても良い思い出になりました。なかよしグループの活動を通して、大和田小ではどの学年とも仲良しになれます。

オープンルームと芝の校庭



みどりが丘小 遠藤 莉々葉

私の学校の自慢は、オープンルームと芝の校庭です。オープンルームの良いところは、教室と廊下の境目の壁がないので、教室が広く見えて見晴らしがよいところです。ほかの学校の先生がたくさん見に来た時も、教室が広いので廊下からも良く見えます。二つ目の自慢は、綺麗な芝の校庭です。いつも丁寧に芝のお世話をしてくれる方がいるので、元気な芝を保つことができます。緑の芝の上で運動できるのはとても気持ちが良いです。

誰とでも仲の良い睦小



睦小 飯島 亜美

私の学校では、11月に睦小150周年記念集会を行いました。記念歌と睦小の新キャラ発表や、ケーキのキャンドル点灯などで盛り上がりしました。最後には、縦割り班で行う睦小の歴史クイズ大会がありました。学年関係なく話し合えたことがとても楽しかったです。そして睦小の子ども同士の仲をより深めることができました。睦小は児童数が少ないけれど、お互いの名前をほとんど知っていて、誰とでも仲良くできることが、この学校の自慢です。このようなすてきなところを

これからも生かし、もっとより良い睦小にしていきたいです。

迫力ある金管バンド部



八千代台西小 原田 恵佑

学校の自慢はたくさんあり、いろいろな良いところや力を入れている活動があります。一つ目は、みんな優しいところです。困っている子がいたらすぐに助けをあげるし、男女関係なく仲が良いです。二つ目は金管バンド部です。金管バンド部は、今年度たくさんコンサートをしています。パートごとの音を聞き合うことで、楽器一つひとつの音色が自立ち、一曲一曲に迫力があふれます。部員の仲が良く、楽しく活動しています。たくさんの魅力がある八千代台西小学校が大好きです。

自慢の校庭



大和田南小 齋藤 明久

大和田南小の自慢は校庭です。市内で一番広く、とても遊びがいがあります。僕は運動をすることが好きなので、毎日友達と校庭を走っています。そして、広い校庭の下には大きな調整池があります。この調整池は洪水被害を防ぐために造られました。僕は2年生の時に調整池の中に入って見学をし、その広さや高さに驚きました。この調整池なら八千代市を洪水から守ってくれると思います。

紅白旗にこめた思い



萱田南小 高塚 みう

「情熱のツインフラッグ」が自慢です。これは、運動会で5・6年生が毎年行っている、紅白の旗を用いたダンスです。一人ひとりの動きが微妙に違って複雑なうえ、旗を振るタイミングを合わせることがとても難しいのです。私達は休み時間に練習したり、隣同士で動きを見合ったりして、少しでも上達できるように頑張りました。その甲斐あって、運動会当日は皆の動きが見事に揃い、今年のツインフラッグは大成功でした。萱田南小の

素敵な伝統を、5・6年生にはいつまでも引き継いでいってほしいと願っています。

元気あふれる高津小



高津小 大木 みさと

高津小の良いところはたくさんありますが、その中で二つ紹介します。一つ目は、みんな明るく元気で、優しいところです。何事も全力で取り組みます。「あいさつ運動」などでは、たくさんの友達が挨拶をしてくれました。二つ目は、みんなが全力で頑張っていることです。勉強も運動も人間関係も、一人ひとりが一生懸命に頑張っています。

村上小はこんなに古いんです!



村上小 山下 華奈子

村上小学校はもうすぐ150歳を迎えます。明治時代、千葉県と同じ年に生まれた歴史ある古い学校です。私達6年生は、総合の時間に村上や八千代のことについて調べる学習をしています。また、学校全体でも150周年に関するイベントを行っています。村上小のシンボルである「きつね」を折り紙で作ったり、実行委員が歌詞を考えて、150周年オリジナルの替え歌を作ったりしています。その分私達高学年は大変ですが、やりがいがあったりとても楽しいです。

新木戸小のキャラクター、ニッキー



新木戸小 南 皓然

新木戸小には「ニッキー」というキャラクターがいます。頭が三つ葉のクローバーの形をしているのですが、実は校章がもとになっています。校章の三つ葉には、「知・徳・体の調和」という願いが込められています。緑色は、若さと成長を表しているそうです。校章と同じように、ニッキーはホームページや校内のいろいろなところに掲示され、みんなに親しまれています。僕は、自分の学校にオリジナルキャラクターがいて、学校を盛り上げてくれることを誇らしく思います。

入賞記録

スポーツや文化活動で5年9月1日～11月31日に上位に入賞し、学校から報告があったものを掲載。(敬称略)

小・中学校

- 大和田南小 ▶ I.S.Uサーキット第2戦大洗カップ【チャレンジクラス】1位…菊間陸 ●大和田中 ▶ 県中学校新人体育大会【バレーボール女子】3位 ●村上中 ▶ 県新人戦【高跳び】1位…佐藤琉惺 ●八千代台西中 ▶ 県中学校新人体育大会【女子100mバタフライ】1位…横田珠季、【女子50mバタフライ】3位…横田珠季 ▶ 県中学生空手道選抜大会【1年男子形の部】3位…遠藤蓮 ●秀明八千代中 ▶ 県中学生空手道選抜大会【1年生男子個人形】優勝…松下真大、3位…

- 福田慶太、【2年生男子個人形】3位…落合蓮、【2年生男子個人組手】3位…落合蓮 ●八千代松陰中 ▶ マーチングバンド県大会【高等学校の部】金賞 ▶ 全日本合唱コンクール関東支部大会【中学校部門】金賞 ▶ 県中学校新人体育大会【女子テニス団体戦】優勝、【男子テニス団体戦】優勝 ▶ 南関東私立中学校テニス選手権大会【学校対抗の部】3位 ▶ 関東・東北・北信越少年中学新人野球大会 3位 ▶ 県中学校新体操新人大会【団体】優勝、準優勝

高校

- 千葉英和高 ▶ 県高等学校新人体育大会【ソフトボール女子】3位 ▶ 宇宙エレベーターロボット競技関東オープン【初級リージョナル部門】3位…山本健介、吉

- 田晃 ▶ 県高等学校文化連盟将棋大会【男子A級】優勝…田中優一 ▶ 全国高等学校バスケットボール選手権大会県予選会 3位 ▶ ユースサミット2023社会課題解決アイデアコンテスト 優秀賞…土屋花連、長谷川由季クララ ●八千代松陰高 ▶ ハングルカリグラフィコンテスト【学生部門】最優秀賞…岩瀬瑠那 ▶ 関東高等学校選抜新人陸上競技大会【1500m】優勝…河田球夏、【3000m障害】優勝…伊藤悠ノ介、2位…松本大輝、3位…柳澤碧泉、【5000m競歩】2位…万木陸叶 ▶ 県高等学校演劇研究中央発表会【団体】最優秀賞、舞台美術賞 ▶ マーチングバンド関東大会【高校生の部】銀賞